Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 97 m2
Référence C-3002
Prix 650 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence moderne livrée en 2019, idéalement située a proximité
immédiate de la place de la Libération et du tramway, spacieux appartement
traversant en étage offrant de beaux volumes et une excellente luminosité. Il se
compose d'un vaste séjour avec cuisine ouverte d'environ 38 m2, ouvrant sur une
terrasse exposée plein sud. L'espace nuit, au calme sur I'arriere de la résidence,
comprend une chambre parentale avec salle de douche et WC, ainsi que deux . _
autres chambres équipées de placards sur mesure, dont deux bénéficient d'un & , .- L s L 1‘_.1{1[ N e

acceés a un balcon. Une salle de bains indépendante et un ...

In a modern residence completed in 2019, ideally located near Place de la
Libération and the tram, this spacious, bright, and airy apartment on an upper floor
offers generous living spaces. It comprises a large living room with an open-plan
kitchen of approximately 38 sq m, opening onto a south-facing terrace. The quiet
sleeping area at the rear of the building includes a master bedroom with an en-suite
shower room and WC, as well as two further bedrooms with custom-built
wardrobes, two of which have access to a balcony. A separate bathroom and WC

complete the layout, providing a functional ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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